

Pouce Travail poursuit son objectif

L'association Pouce Travail a formé dix salariés aux techniques d'entretien ménager.



Danielle, Jacqueline, Cécile, David, Marie, Angélique, Béatrice, Semsedin ont participé à cette formation

Pouce Travail, association spécialisée dans la mise à disposition de main-d'œuvre auprès de particuliers et de professionnels, poursuit un objectif fort : former ses salariés.

Depuis 2010, Pouce Travail organise chaque année une formation interne en entretien ménager. L'enjeu de cette formation est d'apporter aux salariés les techniques professionnelles et la connaissance du matériel et des produits. Un accent est tout particulièrement mis sur les gestes et postures à adopter en situation de travail et la prise en compte du développement durable.

Les formations sont prises en charge par le Centre de For-

mation Professionnelle et de Promotion Agricole des Vaseix, organisme retenu par l'association. Trois jours de formation sont dispensés avec une partie théorique et surtout de la mise en pratique dans un appartement pédagogique sur place. Entretien des sols, des sanitaires, d'un frigo, d'une table à induction, le repassage... toutes les techniques d'entretien ménager chez les particuliers sont abordées au cours de la formation.

L'objectif final est de lancer une dynamique de professionnalisation des salariés en insertion et une valorisation de ces métiers. Dix salariées ont participé à la session de juin 2023.